

Corresponsalía, “Denuncian a funcionarios por represión”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 28 de septiembre, 2007.

**Dirección electrónica:**

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/09/28/index.php?section=regiones&article=014n3reg>

Padres de familia y maestros egresados de Ayotzinapa se presentaron a la coordinación regional en Costa Grande de la Comisión de Defensa de los Derechos Humanos para presentar querrela contra el secretario de Educación, José Luis González de la Vega; el gobernador Zeferino Torreblanca, y el secretario general de Gobierno, Armando Chavarría Barrera.

Los inconformes se quejaron de la violencia del gobierno estatal contra los normalistas, durante la represión en la capital del estado, cuando intentaron ingresar a la estación de radio Soy Guerrero.

Dijo que tienen las pruebas de que en regiones como La Montaña “hay muchas escuelas que están cerradas por falta de maestros”, pero no les quieren tomar en cuenta esa información en la SEG y les niegan las plazas, denunció.

Indicó que “gente de Gobernación sigue a los maestros comisionados de la Ceteg, por eso responsabilizamos directamente al gobernador de cualquier agresión física”.